

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Project Based Learning dan Model Inquiry Pada Materi Pokok Pencemaran Lingkungan Di Kelas X SMA Negeri 1 Stabat Tahun Pembelajaran 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Mufti Sudibyoy, M.si., Bapak Drs. Herkules Abdullah, M.S., Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyawati selaku sekretaris jurusan Biologi dan Ibu Cicik Suryani, M.Si selaku ketua program studi Pendidikan Biologi sekaligus dosen pembimbing akademik penulis, serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Burhanuddin Simamora, S.Pd selaku guru Biologi kelas X SMA Negeri 1 Stabat yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa dan penuh cinta kasih penulis sampaikan terima kasih yang tiada akhir kepada Ayahanda tercinta Muhammad Usman dan Ibunda tercinta Irmawati atas

doa dan kasih sayang yang tiada henti, motivasi dan semangat serta dukungan baik moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih teristimewa juga kepada Abangnda Muhammad Riki Ervando dan Kakak tercinta Indah Pratiwi, yang selalu mendukung penulis dalam menjalani masa perkuliahan di Universitas Negeri Medan, serta untuk Alaric Sakhi Ervando yang selalu membuat suasana rumah selalu penuh dengan kebahagiaan.

Ucapan terima kasih yang terindah untuk sahabat-sahabat penulis yaitu Yovita Br Meliala, Enny Agustina Harefa, Lulu Fazariani, dan semua teman dari Pendidikan Biologi Ekstensi B 2012 yang selalu memberikan semangat serta doa kepada penulis, serta terima kasih atas kebersamaan selama 4 tahun di kampus tercinta ini. Sahabat selama mengikuti PPLT di Kabupaten Langkat yaitu Andini Raihan, Lisa Novianty Siregar, Nurul Ramadhani, dan Rika Diana Sari yang selalu mendukung dan memotivasi penulis dalam penyelesaian Skripsi ini.

Tidak lupa juga penulis menyampaikan terima kasih kepada Andy Ryan Pramana yang tidak hanya memberikan dukungan dalam bentuk moril dan materil, doa, serta waktu tetapi juga menemani perjalanan penulis selama menjalani perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Tanpa beliau semua perjalanan tak akan punya tujuan seperti saat ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016

Penulis

Rizki Ananda Alpira

NIM. 4123341042